

Un dimanche à Saverne pour l'Espérance 1893 Mulhouse Judo.

Dimanche 27 avril 2025 à Saverne.



Ce dimanche, direction **Saverne** pour l'Espérance 1893 Mulhouse Judo, à l'occasion des **Championnats du Grand Est 1re et 2e Division**.

Notre judoka **Yves Maël**, engagé dans la **catégorie des moins de 66 kg**, était accompagné par le coach **Kévin** pour tenter de décrocher une qualification aux **Championnats de France**.

Avec **20 combattants dans la catégorie**, la compétition s'annonçait relevée et chaque combat représentait une étape cruciale vers les places qualificatives.

Yves Maël affrontait dès le premier tour **Cyprien Grelaud** (club de Ban-Saint-Martin, Ligue Grand Est – LOR).

Malheureusement, malgré sa détermination, Yves n'est pas parvenu à franchir ce premier obstacle. **Il s'incline d'entrée**, dans un combat où, comme cela arrive parfois, **rien ne semble aller dans le bon sens**.

Un « petit tour et puis s'en va » pour ce championnat, dans une ambiance pesante où même le coach est resté sans voix. Mais comme toujours, on **prend, on analyse, et on avance**. La compétition, c'est aussi ça : des hauts, des bas, et des leçons à retenir.

À noter qu'en parallèle de sa saison sportive, Yves Maël poursuit activement sa formation avec la préparation du **CQP MAM (Certificat de Qualification Professionnelle – Moniteur d'Arts Martiaux)**. Un bel engagement qui témoigne de sa volonté de progresser aussi bien sur les tatamis qu'en dehors.

Courage Yves, la saison continue. Ce n'était qu'une étape. On apprend, on se relève, et on revient plus fort !